

Planspiel Börse nimmt Kurs auf die nächste Runde

Beckum (gl). Am 30. September geht das Planspiel Börse in die nächste Spielrunde. Seit 38 Jahren richtete sich das Online-Lernspiel der Sparkassen an Schüler und Studenten.

Spielerisch und trotzdem realitätsnah sammeln die Teilnehmer Erfahrungen in der Börsen- und Wirtschaftswelt. Auch werden wieder zahlreiche Teams aus Frankreich, Italien, Luxemburg und Schweden dabei sein.

Innerhalb von zehn Wochen versuchen die Teilnehmer, ihr fiktives Kapital durch den gezielten Kauf und Verkauf von Wertpapieren zu steigern. Die Abrechnung erfolgt nach realen Börsenkursen. Bei den Schülern beginnt jedes Team mit 50 000 Euro Startkapital, bei den Studenten mit 100 000 Euro. Doch nicht nur der Gewinn

zählt, denn das Planspiel Börse will die Teilnehmer auch für einen verantwortungsvollen Umgang mit Geld sensibilisieren.

„Mit dem Planspiel Börse erleben die Teilnehmer live, wie sich etwa Unternehmensnachrichten oder aktuelle politische Entscheidungen und wirtschaftliche Entwicklungen direkt an der Börse niederschlagen. Wir geben mit dem Spiel den jungen Leuten ganz ohne Risiko einen Einblick in die Welt der Finanzen“, so die Betreuerinnen des Spiels, Sabrin Mustafa und Melissa Yigit.

Auch in den Social-Media-Kanälen ist zum Planspiel Börse einiges los: Außer aktuellen Informationen zum Spiel und zum Börsengeschehen können die Teilnehmer live beim Börsen-Battle dabei sein oder den krea-

tivsten Teamnamen küren.

Die bundesweit besten Schüler- und Studententeams in der Depotgesamtwertung sowie in der Nachhaltigkeitswertung werden zur Siegerreise nach Frankfurt eingeladen. Außerdem gewinnen die betreuenden Schulen einen erlebnisreichen Aktionstag zur finanziellen Bildung. Die studentische Gewinner dürfen sich über eine finanzielle Unterstützung für ihr Studium freuen. Zudem lobt die Sparkasse Beckum-Wadersloh auf lokaler Ebene Geld- und Sachpreise für die besten Teams aus. Die Teilnahme ist kostenlos.

Eine Anmeldung ist bis zur Spielmittle am 11. November möglich. Spielende ist der 9. Dezember. Weitere Infos unter www.sparkasse-beckum.de oder unter www.planspiel-borse.de.



Freuen sich auf den Start des Planspiels Börse und auf viele Teilnehmer: (v. l.) Sabrin Mustafa und Melissa Yigit.